

## Schüler lagen richtig



aps Bergisch Gladbach. Eigene Hochrechnungen erstellte gestern abend im Gladbacher Kreishaus die Informatik AG des Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasiums. Seit einem Jahr hatte eine Schülergruppe in ihrer Freizeit Programme entwickelt, um möglichst schnell nach der Auszählung der ersten Wahlbezirke Hochrechnungen für den gesamten rheinisch bergischen Kreis entwickeln zu können.

Graphiken, Diagramme und Tabellen verdeutlichten in fortlaufenden Hochrechnungen die Wahlergebnisse im Rheinisch Bergischen Kreis. Dafür hatten die Jugendlichen Leitungen aus dem nahen Gymnasium in den Kleinen Sitzungssaal des Kreishauses gelegt

und die schuleigenen Computer herübergebracht. Rund 30 Helfer in den einzelnen Wahllokalen im ganzen Kreis telefonierte die Ergebnisse in die Zentrale der AG. Dort wurden die Daten auf Diskette gespeichert und in die Computer eingegeben. Stolz konnten die Computer-Fans schon um 19 Uhr „ihr“ Gesamtergebnis präsentieren, das vom offiziellen Endergebnis des Kreises um weniger als 0,2 Prozent abwich.

Am schwersten sei gewesen, berichtet Informatiklehrer Bruno Beckers, der das Projekt in seiner Freizeit betreute, wirklich „absturzsichere“ Programme zu entwickeln, die nicht nur mit etwas Glück funktionierten. Foto: Pullja